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市から依頼される回覧・戸配文書等についてのアンケート

自治会長として新年度がスタートして2ケ月が経ちました。毎月市から自治会長あてにたくさんの回覧・戸配
文書が配布されてきます。
この文書について、配布作業をした感想について、アンケートをとらさせていただきたいと思います。

1. 配布作業にどのくらい時間が掛かっていますか? (          )時間 自治会世帯数(            )戸

2. 配布作業は大変ですか? 大変なので改善したい 大変だがやむを得ない 特に問題ない

「大変なので改善したい」、「大変だがやむを得ない」と回答された方にお答え願います。
3. 戸配文書で「回覧」で良いと思われる文書はありますか? ある ない

4. 戸配文書で「廃止」で良いと思われる文書はありますか? ある ない

5. 回覧文書で「廃止」で良いと思われる文書はありますか? ある ない

6. 「公民館等に配布ボックスを置いて班長さん(或いは文書が欲しい人)が必要数を取りに行く」方法に
配布方法の変更をやってみたいと思いますか?

やってみたい やってみたいが自治会員から その他
苦情が来そうなので出来ない ( )

7. 回覧・戸配文書を電子情報化(市ホームページ、茶こちゃんメール等)を拡大するのは、有効だと思いますか?

有効だと思う パソコン・スマホを使えないと見れないので わからない
有効ではない

8. 市から配布するとき、一定枚数【10枚とか50枚とかで】で区切りをつけてもらう(付箋、文書の方向を逆にする等)
と仕訳作業が楽になると思いますか? 思う 思わない

9. 市からの配布数が、依頼数と違っていることがありますか? ある ない

10. 市からの回覧・戸配文書は有効活用されていると思いますか? 思う 思わない その他
(                          )

思わないと回答された方に、お答え願います。
11. 有効活用されていると思わない理由は? 見ないですぐ捨てられる お金が掛かりすぎている

その他(                                                                                            )                                  

12. 動画(ユーチューブ)とか電子書籍による広報についてどう思いますか?

有効だと思うので 新しい試みとして わからない その他
菊川市でも取り組むべき やったほうが良い ( )

現在の配布のやり方で「特に問題ない」と回答した方にお答え願います。
13. 回覧・配布文書の仕分け作業はどのようにされていますか?効率的にやるやり方があったら教えて下さい。

14. 上記アンケート以外で自治会長になって感じていることで市に改善要望がありましたらご記入願います。
例:総会の開催方法、自治会に依頼がある仕事の内容、他の団体との仕事の分担、市役所職員の態度等

書ききれない場合は、別紙にご記入願います。

15. 自治会の仕事についての、市への要望等のとりまとめ、意見集約で相談に乗っていただける方がありましたら、棚草(白岩)まで
ご連絡いただけませんか?
ご協力ありがとうございました。
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